



Chères consœurs, Chers confrères,

L'ostéopathie n'est pas une discipline individualiste, fermée, encore moins centrée sur elle-même. Au contraire, elle est ouverte sur l'humanité, son environnement et ses liens.

C'est la raison pour laquelle,

Je vous invite à nous retrouver le mercredi 12 janvier 2022 à Bordeaux

Tout au long de cette journée nous pourrons échanger, pour aborder l'année 2022, anniversaire des 20 ans de l'apparition de l'ostéopathie dans les textes de loi français.

Je vous propose de célébrer en commun le fondement des forces dont a bénéficié l'ostéopathie en nous unissant autour de nos valeurs communes.

« Vous me trouvez idiot ? Est-ce parce que je suis en train d'échanger des idées avec vous ? »

Paul CLAUDEL

J'ose prendre le bâton de pèlerin pour s'opposer à ce que d'autres ont voulu : que l'ostéopathie soit et qu'elle contribue à ce qu'elle le reste ... à savoir désorganisée !

Tout comme vous, je ne l'entends pas ainsi et, malgré les événements passés, je reste convaincu que les consœurs et confrères qui nous font confiance, sauront apprécier cet acte fort qui fera date.

Les sujets d'échange seront assurément nombreux.

Nous prendrons le temps nécessaire de les évoquer, sans aucune autre considération que nos liens communs de confraternité et de respect.

Je vous suggère de partager et de recevoir, naturellement et simplement, tout ce que l'on n'a jamais osé se dire, d'écouter tout ce que l'on n'a jamais su entendre...

« L'égalité est la condition de l'échange »

Laurent CANTET

Dans la continuité de nos missions destinées à celles et ceux qui nous font confiance, nous avons le devoir de démontrer que nous œuvrons pour ce à quoi ils aspirent.

Nous les honorerons en leur offrant de belles perspectives, j'en suis convaincu !

« L'amitié n'exige rien en échange, que de l'entretien »

Georges BRASSENS





Ce moment de partage ne sera pas décliné pour un quelconque recueil de retours intéressés. L'ostéopathie, saura démontrer sa force cohésive en toute clarté et totale tolérance.

L'avenir prospère de l'ostéopathie passe par les événements conjugués du rassemblement et de la pleine responsabilité.

Avec mes plus confraternelles pensées, je compte sur vous.

Christophe COUTURAUD
Président du Registre des Ostéopathes de France

